

El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda se desplazó a Ciudad Real para conocer el estado del proyecto

Pingarrón: "El aeropuerto va a generar mucho empleo y riqueza"

Oretania

El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, ha subrayado que el Gobierno de Castilla-La Mancha respalda completamente el aeropuerto de Ciudad Real ya que se trata de una infraestructura que generará mucho empleo y riqueza para la región.

Sánchez-Pingarrón, que se desplazó a Ciudad Real con el fin de conocer in situ esta infraestructura, aseguró que le ha "sorprendido" tanto el grado de avance de las obras, - en un 90% de ejecución, según la sociedad promotora-, como la magnitud del proyecto.

"Se trata de una gran obra de infraestructura en Castilla-La Mancha. Por eso, quería manifestar a los promotores del proyecto que tienen todo el apoyo del Gobierno regional para llevarlo a cabo", manifestó.

A preguntas de los periodistas acerca de la polémica creada en torno al nombre "Madrid Sur Ciudad Real", el consejero señaló que al Gobierno de Castilla-La Mancha el nombre que le preocupa "es el de las más de cuatro mil personas que van a encontrar un



puesto de trabajo en el aeropuerto y de todas las que se van a beneficiar del mismo".

El resto, estimó Sánchez Pin-

garrón, son "estrategias comerciales que corresponde adoptar a la compañía promotora". "Nosotros lo que hacemos es apoyar en todo

lo que hagan y desearles éxito", concluyó.

Del mismo modo, el consejero señaló que ha respondido al

requerimiento que la Consejería de Transportes de la Comunidad de Madrid con respecto al nombre del aeropuerto. Así, explicó que ha expuesto que el nombre de una infraestructura debe ser competencia de la sociedad promotora, si bien, apuntó, que, en este caso, cuando la compañía hizo esta elección no se refería a la Comunidad de Madrid, sino a "la capital de España" que, puntualizó, "es de todos los españoles".

Grado de ejecución

En cuanto al grado de ejecución de las obras dependientes del departamento que dirige, Sánchez Pingarrón advirtió que están en fase de ejecución y que finalizarán "en el tiempo que técnicamente sea posible".

Acompañaron en la visita al consejero de Ordenación del Territorio el presidente de la Sociedad Promotora, Juan Antonio León Triviño; el director general de Desarrollo Industrial y Comercial del proyecto, Escolástico González; el consejero delegado, José Cano, y varios miembros del Gobierno regional, entre ellos, el delegado de la Junta de Comunidades en Ciudad Real, José Fuentes.

La Diputación ayuda a mejorar la vida de los inmigrantes

Oretania

Los ayuntamientos de la provincia podrán acogerse a la convocatoria anual que la Diputación ha hecho pública en materia de inmigración, y con la que se trata de contribuir, en cierta medida, a paliar el déficit que los municipios tienen para atender al colectivo de inmigrantes, cada vez más numeroso.

La convocatoria, publicada en el Boletín Oficial de la Provincia del 27 de julio último, está dirigida a los consistorios que presenten problemas de alojamiento para atender a la población inmigrante o transeúnte que pueda existir en sus zonas y que no puedan ser atendidos de manera inmediata por carecer de estructuras adecuadas.

Ángel Caballero, vicepresidente segundo de la Diputación y diputado responsable de Servicios Sociales, apunta que esta

convocatoria se enmarca dentro del Plan de Asistencia Económica y Cooperación Municipal y se efectúa por el procedimiento de concurrencia competitiva, especificando que los destinatarios de las subvenciones "son los Ayuntamientos de la provincia de Ciudad Real, que podrán formular sus solicitudes para financiar equipamiento de albergues u estructuras de acogida temporal o bien para financiar su construcción o rehabilitación, todo ello entendido en zonas donde se desarrollen campañas agrícolas o de temporada o núcleos donde haya especial afluencia de inmigrantes o transeúntes".

Los ayuntamientos interesados en acogerse a este plan de subvenciones o ayudas podrán presentar sus respectivas solicitudes antes del próximo día 15 de septiembre en el Registro General de la Diputación Provincial de Ciudad Real.

Agricultura se compromete con el sector vitivinícola de C-LM

Oretania

María José Carmona impartió la ponencia "La viticultura en Castilla-La Mancha y la futura OCM del Vino", con motivo de las Jornadas Culturales relacionadas con la vitivinicultura que organizan anualmente las Bodegas Cristo de la Vega de Socuéllamos.

Tras realizar un análisis de la importancia del sector vitivinícola en Castilla-La Mancha para situar el contexto en el que se plantea la propuesta de la nueva OCM, María José Carmona explicó la postura que Castilla-La Mancha mantiene en relación con esta reforma.

La directora general de Producción Agropecuaria reiteró que Castilla-La Mancha necesita "una OCM que se preocupe del viticultor", "que apueste por la diversificación de las producciones", pues recordó que no hay suficiente mercado para el vino y hay que incluir otras producciones como mosto o alcohol de uso de boca. Además, recalcó que un as-

pecto fundamental de la reforma es que "incida en la promoción y la mejora de la comercialización", para poder crecer y consolidar los mercados.

Carmona explicó que el Gobierno regional ha planteado al Ministerio de Agricultura la negociación de una prima a la diversificación vitícola que suponga una ayuda directa al viticultor, pues ellos deben ser "el eje central de la reforma".

Propuesta europea

Tras hacer un repaso a todos aquellos puntos de la propuesta que la Comisión Europea ha presentado a los que Castilla-La Mancha se opone rotundamente: las condiciones que establece para el arranque por rendimientos; la liberalización de plantaciones; la eliminación de ayudas a las destilaciones sin período transitorio; que una parte del presupuesto dedicado al sector vitivinícola pase a engrosar el presupuesto de Desarrollo Rural; así como algunos de los aspectos re-

lacionados con las prácticas enológicas, reiteró el compromiso del Gobierno regional "para seguir trabajando por el sector vitivinícola y lograr la mejor OCM posible".

Además de manifestar la postura de Castilla-La Mancha frente a la OCM del vino, durante su intervención recordó que, desde la creación del Registro Vitícola a principios de los años 90, "muchas son las actuaciones llevadas a cabo por el sector y la Administración que han tenido su reflejo en el mapa vitícola regional".

En este sentido, destacó el plan de recuperación del viñedo afectado por la sequía o línea de abandono definitivo del cultivo del viñedo antes de la actual OCM o los procesos de regularización, la creación de la Reserva Regional de Derechos de Replantación de Viñedo o planes de reestructuración y/o reconversión de viñedo con la OCM que se aplica desde el 1 de agosto de 2000 y que todavía está en vigor.